

Landeshauptstadt München, Referat für Arbeit und Wirtschaft Herzog-Wilhelm-Straße 15, 80331 München

Clemens Baumgärtner Referent für Arbeit und Wirtschaft

 An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses 03 Maxvorstadt Herrn Christian Krimpmann Tal 13

80331 München

Datum 25.04.2019

Verlegung der Bushaltestelle am Lenbachhaus in Richtung Hauptbahnhof unmittelbar an den U-Bahnhof Königsplatz

Antrag Nr. 14-20 / B 05895 des Bezirksausschusses des 03. Stadtbezirks vom 12.03.2019

Sehr geehrter Herr Krimpmann,

der Bezirksausschuss beantragte am 12.03.2019 die Verlegung der Bushaltestelle Königsplatz in Fahrtrichtung Hauptbahnhof vom jetzigen Standpunkt Lenbachhaus an den U-Bahnhof Königsplatz.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

"Die MVG begrüßt den Antrag zur Verlegung der Haltestelle, um einerseits den Umstieg zur U-Bahn attraktiver zu gestalten und andererseits die Haltestellenabstände gleichmäßiger zu verteilen.

Die neue Halteposition erfordert eine bauliche Herstellung, die entweder einen Eingriff in den Baumgraben oder den Schrägparkplätzen erforderlich macht. Grundsätzlich liegt die Federführung bei der baulichen Einrichtung von Haltestellen beim Straßenbaulastträger bzw. beim Baureferat der Landeshauptstadt. Wir können das Thema in die sog. Bereisungskommission einbringen, in der die dafür zuständigen Referate vertreten sind. Über die Ergebnisse werden wir Sie auf dem Laufenden halten.

Bei positiver Rückmeldung durch die beteiligten Referate, wird die MVG nach erfolgter

Herzog-Wilhelm-Str. 15 80331 München Telefon: 089 233-22605 Telefax: 089 233-21136 baulicher Herstellung und Anordnung der Haltestelle durch das Kreisverwaltungsreferat, diese umgehend an den neuen Standort verlegen."

Auch wenn Ihrem Antrag derzeit aus sachlichen Gründen noch nicht entsprochen werden kann, möchte ich mich für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. Die MVG wird Ihnen das Ergebnis aus o.g. Bereisung selbständig mitteilen.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW an das Direktorium-HA II/BA-G Mitte an das Baureferat, BAU/T1 an das Kreisverwaltungsreferat z.K.

Per Hauspost

an die Stadtwerke München GmbH/VB

mit der Bitte, das Thema in der nächsten Bereisungskommission einzubringen und dem BA selbständig das Ergebnis der Untersuchungen mitzuteilen.

III. z.A. FB VNetzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/BA03/5895_Antw.odt

Clemens Baumgärtner